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伊東ワイズメンズクラブ 
 

CHARTERED 

OCT.4.1976 

国際会長: Joan Wilson（カナダ） 

“Our Future Begins Today” 

アジア会長: Tung Ming Hsiao（台湾） 

“Respect Y's Movement” 
東日本区理事: 利根川恵子（川越クラブ） 

“明日に向かって、今日動こう” 

富士山部部長: 増田 隆（富士クラブ） 

“富士山のように大きな心で奉仕をしよう  ”  

発行：2017/4/5
 

 神は新しい天と新しい地を創造する 
イザヤ書 65 章 17 節 

 
 

 

 

   
 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

 
 

       

 

日 時･･･4 月 10 日(月)18：30～21：00 

会 場･･･暖香園 ル・オール会議室（2 階） 

受 付･･･堀崎龍夫君・杉本隆夫君（会計） 

司 会･･･齋藤福男君 

 

 

・点 鐘 会長 飯島 唯志君 

・開会の言葉  久保田康正君 

・ワイズの信条  正木  薫君 

・ワイズソング  一   同 

・会長挨拶 会長 飯島 唯志君 

・ゲスト/ビジター紹介 会長 飯島 唯志君 

・書記報告 書記 稲葉富士憲君 

・誕生/結婚祝  親睦委員会 

・食事(食前の感謝)  佐藤  諭君 

・スマイル  親睦委員会 

・委員会報告  各委員会 

・卓 話  東陽綜合法律事務所 東端 克博氏 

・私のコーナー  浦頭  薫君 

・みんなで歌おう！ 
 伊東クラブソング「愉快な仲間」 一   同 

・出席率/スマイル報告  担当委員会 

・閉会の言葉  山田 光彦君 

・点 鐘 会長 飯島 唯志君 
 

お誕生日おめでとう！！ 

7 日 佐藤  諭君 

8 日 稲葉富士憲君 

14 日 牛田 俊夫君 

 

12 日 勝又あさみさん

ああ 

結婚記念日おめでとう！！ 

2 日 梅原 敬二君 

2 日 田辺 寛司君 
  

 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室 TEL：0557-37-0011 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA伊東センター)TEL：0557-36-2442 
 



 

次期会長・部役員研修会に参加して 次期会長 齋藤福男 

3 月 4 日(土)～5 日(日) 天気が良いので伊豆スカイラインから芦ノ湖スカイラインを経由し

久保田 Ys・榎本 Ys と YMCA 東山荘へ。2 日間の研修会の始まりです！早速登録を済ませ、

研修Ⅰ…利根川理事の東日本区とアジア太平洋エリア・国際の状況説明。光永連絡主事の

YMCA 理解と支援報告と研修は続き、我ら親クラブ熱海の栗本治郎東日本区次期理事の基本

方針演説 ヨォ～マッテマシタ！「広げようワイズの仲間」「楽しくなければワイズじゃない」

区・部の強化・活性化を図る為にも、YMCA との協働を保ちながら、会員増強事業、部にエクステンション委

員会を設置するなどワイズ各事業の目標説明等を聞きました。研修Ⅱ…パネルディスカッション。榎本博次期

会員増強事業主任の出番です「NEO ワイズメンズクラブ」「新しいアプローチ」力強い事業方針説明にみんな

盛り上がり 120 点満点… いいぞいいぞ～！ 研修Ⅲ…7 部が 4 グループに分かれての勉強会。その後…夕食懇

談会、富士山部は各テーブルに 2 人ずつ（前原次期地域奉仕事業主任と）ちょっと寂しかった…。6 号館へ移

動して加藤博次期富士山部長を囲んでの懇親会… いっぱい飲み、いっぱい語り合い（富士山部は盛り上がりす

ぎ？）(笑) 酔いが冷め、気が付いたら朝でした。アタリマエ～ 研修 2 日目は分科会。次期会長グループ等に

分かれ質疑応答と 1 分間スピーチ。伊東クラブの主張は

「会員増強」EMC 委員会によるセミナー開催の実施など

を発表し、その後よく解らない「e‐ラーニングについて」

IT 利用による情報伝達の話などなど…。利根川理事の閉

会点鐘にて研修会はやっと終了。まだまだ知らなかった運

営内容、事業活動、その他多数あり大変参考になりました。

自クラブに戻って また新たな気持ちで… よき素晴らし

い仲間達と共に… お疲れ様、ありがとうございました。 
 

次期会長・部役員研修会に参加して 富士山部 次期会員増強事業主査 久保田康正 

参加するたびに思う事を報告したいと思います。東日本区 7 部 61 クラブのそれぞれによ

り考え方の違いがあり区が一つになる事が難しいと今回も思わされました。「広げよう ワイ

ズの仲間～EMC!!」と題しパネルデイスカションがあり、ファシリテーター栗本次期理事、

パネラーとして富士山部 2 名、北東部・東新部各 1 名、計 4 名で 4 つの項目を発言し質疑応

答しました。最初にそれぞれの EMC 活動についてでは「クラブ事業の実績を利用する」「地

域密着での知名度を利用する」と富士山部の 2 人より発言。他の 2 部からはエクステンションした経験談が話

された。2 番目はなぜ仲間が増えないのか？「1 番の目的が会員増強でないから」「クリスチャン色が強いので

は…」との意見があり、栗本次期理事より失敗談が話された。以前、静岡にクラブを作ろうとしたが当時の熱

海クラブの例会を見学した人が「キリスト色が強すぎる、これでは出来ない」と言われ断念した。3 番目のワ

イズに未来はあるか？では…「柔軟性を持ち刷新しなければならない」など。クラブによっては例会プログラ

ムを替えている。また日曜日の行事を極力減らしている（日曜礼拝の為）最後はワイズと YMCA のつながり…、

多くのクラブは YMCA とのつながりが強すぎ独自に行事を立案する事もなく、YMCA の手伝いをする事がワ

イズ活動だと思っているのではないでしょうか？クラブ事情もあると思いますが、仲間を増やし、地域に密着

した CS 事業・楽しいクラブライフ、地域の皆様に喜ばれる事業・活動を取り入れる事も必要かと思います。 

 

次期会長・部役員研修会に参加して 東日本区 次期会員増強事業主任 榎本 博 
ワイズにおける会員増強の難しさ（厳しさ）が今回の研修会で、よく解った気がします。

まず根本からワイズ・YMCA に対する思いや考え方が個人・クラブにより違う事です。ま

た、クリスチャンを主体に奉仕活動を目指してきた YMCA に支援する為の、サービスクラ

ブであるワイズという組織が長い期間、ワイズメン＝クリスチャンという枠にとらわれ過ぎ

て来たのではないのかと…。それがワイズの会員増強を、さらなる発展を阻害してきたので

はないのでしょうか？ ただしワイズの国際憲法では「何人も性別・人種・信仰・皮膚の色・出身国の故に地位

を拒まれることはない」とあります。 が… 見えない壁がある事も事実と思えました。まして…「楽しくなく

てもワイズ活動はできる」の言葉には、さすがに驚きました   私は入会して間もない頃、同じワイズであっ

ても「宗教色を感じるクラブと感じないクラブがあるんだな」とよく思いました。今では「長い歴史の中での

伝統・習慣みたいなものだ」とあまり深く考えずにいます。とは言えノンクリスチャンである私がこの組織の

中で会員増強事業主任という大役を任せて頂ける事は、ワイズはオープンでもあるという事です。さらなる発

展の可能性はこの大きく開いているワイズの門へ、如何にして導くことが出来るかです。地域により異なる事

も多くありますが、地元に根付けるような CS 活動や、ワイズ冠の事業展開を取り入れる事により、ワイズメ

ンズクラブの知名度をあげる事の大切さを考えて頂きたく思います。でも…どうであれワイズを、YMCA を、

愛している事には間違いはなく「会員増強」というキーワードを皆さんと「共有」し、各クラブが円滑に活動

できるよう 1 人でも多くのメンバー（理解者）を獲得できるような会員増強事業を展開して行きたく思います。 
 



 

 
 

 

Ａグループ 担当副会長 佐藤 諭 
  

・プログラム/ドライバー委員会 

   委 員 長 久保田康正 

   副委員長 梅原敬二 

   委  員 牛田俊夫 堀口正作 山田光彦 
 

・会報/ＩＴ/広報委員会 

   委 員 長 勝又秀仁 

   副委員長 飯島唯志 

   委  員 浅倉秀行 牛田俊夫 山本 健 
 

・親睦委員会 

   委 員 長 金子正樹 

   副委員長 鈴木幸枝 

   委  員 飯田 進 杉本隆夫 堀崎龍夫 

        正木 薫 
 

 Ｂグループ 担当副会長 菅野政典 
 

・ＹＭＣＡ青少年事業委員会 

   委 員 長 浦頭 薫 

   副委員長 浅倉秀行 

   委  員 飯島唯志 稲葉富士憲 梅原敬二 

        野村慶和 
 

・ＢＦ/ＩＢＣ委員会 

   委 員 長 安藤真範 

   副委員長 正木 薫 

   委  員 田辺寛司 
 

・ＣＳ委員会 

  委 員 長 菊間利夫 

   副委員長 榎本 博 

   委  員 及川泰広 久保田康正 鈴木幸枝 

        山本 健 
 

Ｃグループ 担当副会長 鈴木 敦 
 

・ＥＭＣ/会員選考/訪問委員会 

   委 員 長 堀崎龍夫 

   副委員長 山田光彦 

   委  員 飯島唯志 榎本 博         
 

・会則研究/文献管理委員会 

委 員 長 堀口正作 

   副委員長 野村慶和 

   委  員 田辺寛司 

 
2017 年度 委員会構成が決定しました！ 

 

※4 月には次年度の委員会構成が発表となります。次期
委員長は次年度の準備として委員会開催・事業計画・予
算組の作成など、今期と重なる事で忙しくなります。引
継ぎ等がスムーズに出来ない事も見受けられます。会員
数減少に伴い、近年は入会後数年で委員長となるケース
も多く、新任委員長はストレスなどを感じる事でしょう。
これには前任委員長・担当副会長または経験者がサポー
トする事を望みます。引継ぎ資料は整理し手順など解り
やすく明記し、早期に渡す事を心がけて欲しいと思いま
す。5 月開催の新/旧合同運営委員会において次期委員長
は次年度の計画を発表しますの
で、今から少しずつでも準備にか
かるとスムーズに進行できます。 

山田光彦 （次々期会長） 
 

ゲスト（入会予定者）として伊東ク

ラブの例会に出席したものの、顔見

知りは数名で緊張する中で顔と名前

を覚えるのに苦労しました。久保田

Ys の推薦で 2008 年 8 月 11 日に入

会。この年度の新入会員は 4 名で同

期には現会長の飯島 Ys がおります。今までに

CS/BF・ドライバー・ドッジボールの委員長を経験さ

せて頂き、副書記・B 副会長、そして 2018 年度 第 43

代会長を拝命する事となりました。一度お断りさせて

頂きましたが、いずれ会長職を努める事になるのであ

れば、入会後 10 年と区切りも良く、役員選考委員会の

皆さんが熱心に声を掛けてくれておりましたので、受

けさせて頂きました。これまでを振り返れば、CS/BF

委員長の時にはプルタブ・エコキャップを伊東市社会

福祉協議会に寄贈した記事（写真）が伊豆新聞に掲載

され、仲間から冷やかされた事を思い出します。ドッ

ジボール委員長の時には各小学校より参加チームを増

やせないかとの要望が多くありましたが、会場や参加

チーム数、試合時間などに制限があり要望に答えられ

ませんでした。2011 年度に第 15 回東日本区大会をホ

ストする事となり、「伊東クラブの持ち味を出せるよう

な手作りの大会にしよう！」と、若手メンバーを中心

に晩餐会の場での余興を企画したりしました。内山 Ys

と一緒に眉毛を書きヒゲを付けたり、顔を黒く塗り衣

装を揃え、ダンスやモノマネをしたことが良い思い出

です。伊東クラブ 40 周年記念例会では、B 副会長とし

て大勢のビジターの前で「食前の感謝」を述べた時は

非常に緊張しました。が…どうにか話すことが出来ま

した。私の仕事がサービス業の為、日曜日を休むこと

が難しくキャンプ教室やスキー教室などの事業に参加

する事が出来ない事がありますが、出来る限り参加し

活動していきたいと思います。今後とも有意義に、メ

ンバーと共にワイズ活動が出来るように頑張ります。 
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4/8(土) 
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4/15(土) 
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4/23(日) 
 
 

5/21(日) 
 

5/27(土) 
 
 
 
 
 
 
 
 

6/3(土) 
4(日) 

 

富士山部エクステンション委員会 出席：榎本・久保田 
 

第 3 回東日本区役員会（現・次期合同） 
川越 湖畔のやど えすぽわーる伊佐沼 出席：榎本 
 

彦根シャトークラブ 35周年記念例会 
会  場：エクシブ琵琶湖 
受  付：16：30～ 
記念式典：17：00～ 
記念パーティー：17：45～ 
登 録 料：￥10.000- 
参加者数：18 名          
 

松川おそうじ大合戦「2017 春の陣」9：00～ 
 

伊東市少年少女合唱団 第 40 回記念発表会 
会場：観光会館 開場 12：30 開演 13：00 
 

第 3 回富士山部役員会/評議会 熱海 YMCA センター 
 

故竹内敏朗さん『お別れの会』ご案内 
*熱海ＹＭＣＡセンター B1F ホール 
*13：30 ～ 16：00 
*会費制：￥2000- 
*香典・生花はご辞退申しあげます 
*平服でご参加ください 
*主催：NPO 法人 熱海 YMCA・熱海グローリークラブ 
*返信：5/15(月)（参加人数確認の為・FAX にて） 
 

第 20 回東日本区大会 会場：ウェスタ川越 
登録者：16名（3/31現在） 

 

3/13(月)18：30 より 3 月例会を開催。

山本Ysの司会進行にてスタート。冒頭に、

2/24 に亡くなられた熱海グローリーク

ラブの竹内Ysに対し全員で黙とうを捧げ

ました。飯島会長による点鐘、飯田 Ysに

よる開会挨拶、堀崎 Ys によるワイズの信

条、ワイズソングと続き、会長挨拶。

3/6EMCセミナーが多くの参加者によっ

て有意義な時間となり、今後のワイズ活動

の糧にしていこうと話されました。ゲス

ト・ビジター合わせて 4 名の紹介。書記

報告、誕生・結婚祝。齋藤次期会長より次

期委員長の紹介、その後食事。今回は春を

イメージした華御膳。スマイル、委員会報

告と続き、飯島会長からはクラブバナーが

新調されたことを報告。卓話のコーナー

は、社会福祉士として活躍されている沢田

勝也先生の「ケアマネージャーの仕事って

…何？」現在、榎本 Ys のお父様の担当も

されているという沢田先生から、ケアマネ

ージャーの仕事や担当するご家族との関

わり方など、これから私たちもお世話にな

る日が来るであろう色々な話を聞かせて

いただき大変有意義な内容でした。私のコ

ーナー・安藤 Ys に続き、例会では何と

30 年振り（!?）という伊東のクラブソン

グを鈴木Ysのリードにより皆で歌いまし

た。出席率 89％、スマイル 32,000 円。

堀口 Ysの閉会の言葉、飯島会長の点鐘に

より 3月例会は終了しました。記：正木 

 

 

 

 

 
3 月例会 卓話 

 

 

●クラブ ミニバナー 追加作成（50枚）…承認 
 

●DBC 締結 20 周年（彦根シャトークラブ） 記念品：大漁旗…承認 
 

●2017 年度 委員会構成…決定 
 

●スポーツ安全保険（メンバー）…加入済 
 

●会報委員会…5 月号 彦根シャトー特集（35周年・DBC20 周年） 
 

●親睦委員会…彦根シャトー35周年記念例会に親睦旅行を兼ねます。 
●親睦委員会…宿泊：ルートイン彦根 
 

●BF/IBC 委員会…彦根シャトーとの DBC 締結 20 周年を記念して 
●BF/IBC 委員会…企画進行します。 
 

●CS委員会…*プルタブ/エコキャップ収集 4 月末迄にセンターへ 
●CS委員会…*5 月に社会福祉協議会へ贈呈予定 
●CS委員会…*お年玉年賀切手を 4月例会にて回収させて頂きます。 
 

●5月 新/旧合同運営委員会 開催 日時調整中（2016/2017 年度） 
 

* 第 11 回運営委員会は 4/28（金）です * 
 

 
 

東端 克博 氏（ひがしばた かつひろ） 
弁護士法人  東陽綜合法律事務所 代表弁護士 
平成 20年 司法試験合格 
平成 21年 愛知県弁護士会に弁護士登録 
平成 24年 9月 伊東市宮川町に伊東ひまわり基金法律事務所 開設 
平成 28年 10月 法人化し、弁護士法人 東陽綜合法律事務所 開設 
演 題：「あなたにも起こるかもしれない、身近な法律問題」 
紹介者：飯田 進 君 

 

と   き・・・・・5月 8 日(月) 

受   付・・・・・安藤 真範君 

司   会・・・・・勝又 秀仁君 

開会の言葉・・・・・梅原 敬二君 

ワイズの信条・・・・山田 光彦君 

食前の感謝・・・・・田辺 寛司君 

私のコーナー・・・・菅野 政典君 

閉会の言葉・・・・・鈴木  敦君 
 

卓 話 者・・・・・・森野 宏尚氏 

(株)伊豆新聞本社 編集局特別参与 

 

3/15(水) 下田クラブ  浅倉秀行君・飯島唯志君・牛田俊夫君 

3/15(水) 下田クラブ  鈴木幸枝君 
 

3/28(火) 富士宮クラブ 内山雅裕君・齋藤福男君 
 

 

在籍会員 28 名 コ メ ッ ト 0 名 当月 32.000 円 累計 347.799 円 ・強調月間：ＬＴ 

・4/8(土)9(日) 

 東日本区役員会（川越） 

内功労会員 0 名 ゲ  ス  ト 1 名  

内広義会員 1 名 ビ ジ タ ー 4 名 当月 0 円 累計 0 円 

内療養会員 0 名 出席者総数 28 名 

出席会員 23 名 出 席 率 85％ 当月 0kg 累計 0kg 

・4/6(木)臨時総会 メネット 0 名 メーキャップ 4 名  

 当月 0pt 累計 0pt 
 

会報委員会 委員長：正木 薫 副委員長：鈴木幸枝 委員：牛田俊夫・榎本 博・堀崎龍夫 連絡先 080-1561-1448 FAX0557-38-8789 

会長宅 〒414-0038 伊東市広野 3-4-23 TEL：0557-37-7328 


